

Football/Assemblée générale électorale de l'Association des présidents de ligues provinciales

Jean Paul Mbadinga Kombila porté à la tête de la structure

J.F.M

Libreville/Gabon

LE président de la ligue provinciale de la Ngounié, Jean Paul Mbadinga Kombila, a été porté samedi dernier, à Lambaréné, à la tête de l'Association des présidents de ligues provinciales. Candidat unique, M. Mbadinga Kombila est le premier à présider cette entité. Il a été élu par les responsables des neuf ligues provinciales. Lesquelles ont un droit de vote lors du renouvellement du directoire du comité exécutif de la Fédération gabo-



Photo : J.F.Marola

Les présidents des ligues provinciales de football...

naise de football (Féga-foot). Ainsi, si cette élection ne

surprend pas - l'association devait être créée depuis belle lurette -, c'est



Photo : J.F.Marola/L'Union

...ont désormais pour président de leur association, Jean Paul Mbadinga.

plutôt le teaming qui interroge les observateurs. Car cet événement survient à

quelques semaines du renouvellement du directoire du comité exécutif de la Fé-

gafoot. Beaucoup se demandaient à qui cette stratégie profiterait le plus. Une source proche du dossier croit avoir trouvé la réponse à cette interrogation: à un candidat qui ne s'est pas encore déclaré. Elle affirme même que ce dernier, désireux d'avoir le maximum de vote, aurait "sponsorisé" ce conclave et le déplacement de certaines personnes sur Lambaréné.

Pas de quoi surprendre, en tout cas, les neuf ligues étant objet de toutes les convoitises. Elles comptent, en effet, dix-huit électeurs en tout.

2e journée des jeux de l'OGSSU

Le lycée d'Excellence domine les débats

PME

Oyem/Gabon

LES jeux de l'Office gabonais des sports scolaires et universitaires (OGSSU) étaient à leur deuxième journée, le jeudi 22 février dernier, au stade municipal d'Akoakam d'Oyem. En football, le champion sortant, le lycée d'Excellence, a été sans pitié pour le collège privé Ondo et Fils, qu'il a dominé sur le score de 5 buts contre 1. Un résultat qui s'est surtout dessiné à la deuxième mi-temps. Les jeunes collégiens, pourtant très entreprenants durant toute la première partie de la rencontre, ont craqué en deuxième période, en encaissant quatre buts. En première période, le jeune Oto'o Nzue (28e) a ouvert le score pour le lycée d'Excellence, d'un superbe lobe depuis l'entrée de la surface de réparation. Le gardien du collège Ondo et Fils, Nathan Eyi Mba, un peu éloigné de sa cage, a été surpris par la justesse



Photo : PME

Début d'un match de l'OGSSU.

de l'attaquant au moment où il tentait de regagner sa ligne de but. Une ouverture du score qui aura quelque peu refroidi les velléités offensives des collégiens qui, jusque-là, répondaient aux assauts du détenteur du trophée. Ainsi, le très remuant Mezui Me Zambi (17e et 22e) et Winnel Ella (26e) ont-ils manqué de peu, d'ouvrir la marque en faveur du collège Ondo et Fils. A la seconde période, le capitaine Glen Meye et ses partenaires, plus expéri-

mentés, décideront d'élever leur niveau de jeu pour asphyxier leurs adversaires depuis le milieu de terrain. Une méthode qui a payé lorsque le jeune attaquant d'Oyem Athlétique club (OAC), Essangui Ngou, a fini par doubler la mise pour le lycée d'Excellence (47e). A la suite d'une action rondement menée depuis le milieu de terrain, le sociétaire d'OAC est allé effacer le dernier rempart d'Ondo et Fils, avant de propulser le ballon dans les cages vides. Un but qui a quelque



Photo : PME

Le public quittant le stade d'Akoakam après un match.

peu refroidi les joueurs du collège qui, douze minutes plus tard, ont réduit la marque par Orvin Kouka (59e), celui-ci profitant d'un léger cafouillage dans la surface de réparation adverse, avant d'ajuster d'un plat du pied, le gardien Jean Obame Mintsa. 2-1 pour le lycée d'Excellence. Mais la joie des collégiens sera de courte durée, puisque le champion sortant va marquer un troisième but à la suite d'un coup-franc des 25 mètres, magistralement tiré par Di-

canho Asseko (71e). Puis vint le tour du capitaine du lycée d'Excellence, Glen Meye, qui va porter l'estocade en inscrivant son deuxième but de la soirée (75e), à la suite respectivement d'une reprise de la tête au second poteau et d'un raide solitaire. Le lycée d'Excellence a donc battu le collège privé Ondo et Fils par 5 buts à 1. Une seconde victoire d'affilée pour le champion provincial sortant, après celle enregistrée à l'ouverture des jeux, sur le lycée d'Etat Richard Nguéma Bekale

(2-0).

A noter qu'en première heure, le lycée Marie Nkone Nkone de Mfoule et le lycée privé Edzang Ondo se sont neutralisés sur le score d'un but partout. Une partie qui s'est déroulée sous une pluie battante, en présence d'un public nombreux et du coordonnateur général de cette édition des jeux de l'OGSSU, Gervais Ngoua Olui.

Les équipes :

Lycée d'Excellence : Jean Obame Mintsa, David N'bang, Dicanho Asseko, G9 Ekwagha, Oto'o Zue, Franck Ossima, Guez Apala, Copa Afane, Glen Meye, Essangui Ngou, Anthony Nzue.

Collège Ondo et Fils : Nathan Eyi Mba, Garcia Ntoutoumou, Zue Zou Asseko (Allan Mezui), Dounel Owono (Freddy Mve), Bé-ranger Ondo, Arsène Ndong, Mezui Me Zambi, Orvin Kouka, Minko Bekale, Judex Ngoua, Winnel Ella.

Supercoupe d'Afrique

Première pour le WAC... et la VAR

AFP

Paris/France

LE Wydad de Casablanca s'est adjugé la première Supercoupe d'Afrique de son histoire en s'imposant, samedi, face au TP Mazembe (1-0) au terme d'un match où l'arbitrage vidéo a été utilisé pour la première fois sur le continent. L'ancien milieu de Nancy Amine Tighazoui est le héros du match côté marocain avec l'unique but de la rencontre sur une merveille de coup franc (83e). Un peu avant, à la 58e mi-

nute d'une rencontre accrochée, un autre événement a eu lieu: l'assistance-vidéo à l'arbitrage, controversé en Europe, a été utilisé pour la première fois en Afrique. La VAR devait déjà être testée lors du CHAN-2018 mais c'est finalement pour la finale de la Supercoupe qu'elle a fait ses grands débuts sur le continent. Avec un bilan mi-figue mi-raisin. L'arbitre zambien de la Supercoupe a en effet accordé deux pénalités, le premier raté, le second annulé, aux Marocains au bout de trois minutes à peine avant de revenir sur sa décision



Photo : D.R

Le WAC Casablanca a remporté la première supercoupe d'Afrique de son histoire.

après consultation de la VAR. Vainqueur de la Ligue des champions d'Afrique, le WAC complète ainsi un palmarès déjà bien garni avec 19 Championnats, deux C1, une Coupe des vainqueurs

de Coupe... tandis que son coach, le Tunisien Faouzi Benzarti, a remporté son cinquième titre continental (deux avec l'Espérance, deux autres avec l'Etoile du Sahel). Finaliste pour la deuxième

fois de rang, le club congolais, vainqueur de la Coupe de la Confédération, a déjà

remporté la Supercoupe à trois reprises (2010, 2011, 2016).

Bon à savoir

Football

Résultats de la 1ère levée du championnat de la Ligue de football du Moyen-Ogooué de D3: AS Pélican 2/JSME : 0-0, Stade Migovéen 1/Stade Migovéen 2 : 1-2, AS Makouké/AS Pélican 1 : 0-3.

Classement : 1er AS Pélican 1 : 3 pts (+3), 2e Stade Migovéen 1 : 3 pts (+1), 3e AS Pélican 2 : 1 pt (0), 3e ex JSME : 1 pt (0), 5e Stade Migovéen 2 : 0 pt (-1), 6e AS Makouké : 0 pt (-3). 7e et 8e Adouma FC et Académie Club (forfait).

Résultat du championnat corpo : Vautours club G3 (police)/Cermel FC : 1-2.